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Der erste Aufstieg ist geschafft - die derzeit
unschlagbare erste Schülermannschaft war bereits
am 18.2. für die übrige Staffel nicht mehr
einzuholen. Dass es für die obersten
Seniorenmannschaften auf der Zielgerade noch
einmal jeweils einen Rückschlag zu verkraften gilt,
sollte hier noch einmal zusätzliche Energien
freisetzen.

Nach dem Jubiläumsjahr ist vor dem Jubiläumsjahr. Einige Projekte, die im letzten Heft
angesprochen worden waren, so
eine FSJ-Einsatzstelle, die DBV-
RL-Ausrichtung wie auch der
Vereinslagerraum, konnten bereits
verwirklicht werden.  Fast genau
auf den 25. Jahrestag unserer
Vereinseintragung wird die
aktualisierte Satzung am 23.3.
den Mitgliedern vorgelegt werden.
Die immer wieder geflickte
Satzung der Vereinsgründer von
1980 war den Erfordernissen
größer gewordener Abteilungen
sowie den gesetzlichen Vorgaben
nicht mehr nachgekommen.

Dies macht im Frühjahr - wie in
2005 - zumindest zwei
Mitgliederversammlungen
erforderlich.  Das nach der
Einladung abgedruckte Protokoll
der letzten Versammlungen dient
als Information bereits für den
11.5., daher vielleicht ein wenig
aufbewahren.

Hierüber wie auch über weitere
aktuelle Neuerungen ein paar
Worte auf den nächsten Seiten.
Viel Spaß und im Aufstiegssprint
alles Gute

Euer Schriftwart

Falls sie´s noch nicht wissen sollten:

GW Mülheim hat seit diesem Jahr ein
Materialdepot, in dem sperrige Güter aus dem
Vereinsbestand (Turniermaterial, Grills, Zelt etc.)
gelagert werden können. Dies war im Vorgriff auf
eine Geschäftsstelle wegen der unüberschaubaren
Lagerung von Vereinsmaterial nicht mehr zu
vermeiden.

Bei Umlagerungen von Vereinsinventar aus den
bisherigen Privatquartieren sind aus dem Vorstand
S. Anstötz, J.Kampmann oder O.Mees als
Schlüsselinhaber zu kontaktieren.



Liebe Mitglieder,

zur ausserordentlichen Mitgliederversammlung laden  wir herzlich ein. Sie findet am 

Donnerstag, den 23. März 2006

im Haus des Sports, Südstr. 25, statt.

Beginn 19.30 Uhr

Tagesordnung

a) Begrüßung

b) Feststellen der stimmberechtigten  Mitglieder

c) Beschlussfassung über Antrag auf Satzungsänderung

-  Antrag des Vorstands

-  Darstellung der Änderungen 

-  Aussprache

-  Abstimmung

Für die Durchführung der Versammlung ist die bisherige Vereinssatzung verbindlich.
Abweichend hiervon ist nach §33 BGB für eine Beschlussfassung zur Satzungsänderung eine
Mehrheit von 3/4 der erschienenen Mitglieder erforderlich. Anliegend ersichtlich ist der bisherige
Satzungstext in der Fassung vom 25.3.2002 sowie der vorgesehene neue Satzungstext.

In der Hoffnung auf rege Teilnahme und mit sportlichen Grüßen

Mülheim an der Ruhr, den  27.02.2006       

               Karl-Peter Heinrich

              - Vorsitzender -

Hinweis

Da die am 23.3.06 zu beratende Satzungsänderung Einfluss auf den Inhalt der
Jahreshauptversammlung hat, wird diese zu einem gesonderten Termin durchgeführt.

Hierfür ist  Donnerstag, der 11. Mai 2006, 19.30 Uhr 

Haus des Sports, Südstr. 25 in Mülheim an der Ruhr

vorgesehen. Es ergeht eine gesonderte Einladung mit Darstellung der Tagesordnung. Anträge
sowie Dringlichkeitsanträge werden auf dieser Sitzung behandelt.

Einladung zur Mitgliederversammlung



Verein   für   Bewegungsspiele
Grün-Weiß Mülheim 1980 e.V.

Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung am 10. März 2005

im Haus des Sports zu Mülheim an der Ruhr

                                                                                            Mülheim an der Ruhr, den 20. März 2005   

Die Einladung war mitsamt der Tagesordnung in unten bezeichneter Folge sowie den vorliegenden Antragstexten den Mitgliedern
rechtzeitig postalisch zugestellt worden.

TOP a) Begrüßung

Die ordnungsgemäß einberufene Mitgliederversammlung wurde um 19.35 Uhr vom geschäftsführenden Vorsitzenden Peter Hein-
rich eröffnet.

TOP b)  Feststellen der stimmberechtigten Mitglieder

Er begrüßte (s. Anwesenheitsliste) 26 stimmberechtigte Mitglieder.

TOP c) Wahl eines Protokollführers

Zum Protokollführer wurde Joachim Kampmann vorgeschlagen und ohne Gegenstimmen gewählt.

TOP d) Genehmigung der Niederschrift des letzten Jahres

Das Protokoll der JHV vom 23.03.2004 lag als Tischvorlage zur nochmaligen Lektüre vor. Mit der Korrektur eines Druckfehlers
("2003" statt "2001" in Abs. 4 Seite 2)  wurde dies im Anschluss ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen genehmigt.

TOP e) Jahresberichte

Im Jahresbericht des geschäftsführenden Vorsitzenden fasste Peter Heinrich zunächst die Entwicklungen des abgelaufenen
Jahres mit  Neuorientierung  (Sportdialog,  sportgerechte Stadt) des MSB sowie einer nun anstehenden nochmaligen Verschärfung
der Hallensituation für den Verein zusammen. Hierzu stellte er der Versammlung das Mitglied Eckart Capitain vor, der die Belange
des Vereins durch Kenntnis der Verwaltungsabläufe in MSS und Sportausschuss im Rahmen seiner Möglichkeiten unterstützt.
Weitere Aussprache hierzu unter TOP n.). Zu Ende seiner Ausführungen leitete Peter Heinrich zum in 2004 aufgenommenen LSB-
Förderprojekt über.
Gemeinsam präsentierten Thomas Rinke und Joachim Kampmann stellvertretend für die teilnehmenden Vorstandsmitglieder
Motivation, Ziele, Methoden und erste Resultate der in diesem Projekt geleisteten Arbeit. Arbeitsgruppenergebnisse aus Struktur
und Kommunikation fanden hier Eingang wie eine Ist-Stärken-Schwächen-Analyse. Insbesondere das vorgestellte Vereinsleitbild
wurde im Anschluss diskutiert, ohne inhaltlich  Änderungen vorzunehmen. Durchaus im Wissen um den verbindlichen und
einforderbaren Inhalt (E. Capitain) empfahl die Versammlung eine geeignete, möglichst im Internet einsehbare Publikation.

Der Bericht des Sportwarts,  der in berufsbedingter Abwesenheit des Sportwarts vom Vorsitzenden verlesen wurde, enthielt ein-
gangs Darstellungen zum Abschneiden der Senioren-Badmintonmannschaften mit einem  zweiten Platz in der Landesliga wie dem
Abstieg der zweiten Mannschaft aus der Bezirksliga. In 3 Sportratssitzungen sei im ablaufenden Geschäftsjahr der sportliche Weg
im Badmintonbereich vorgezeichnet worden. Der Bericht ergänzte das Ergebnis beim Wiesloch-Wanderpokal, abschließend ließ M.
Wallch in seinem Bericht mitteilen, dass er durch einen Arbeitsplatzwechsel nicht erneut zur Wahl antreten könne und empfahl als
seinen Amtsnachfolger O. Mees.

Für die  Schülerabteilung resümmierte die Leiterin Anja Kampmann zunächst das derzeit angeleitete Training in verschiedenen
Gruppen unter O. Mees und T. Kampmann. Die Schülermannschaft sei mit einem denkbar knappen zweiten Platz deutlich
verbessert aus der Saison hervorgegangen, das spielerische Potential für die Kreisliga und damit die Begründung für einen
Antragsaufstieg  lägen eindeutig vor. Niklas Niemczyk stelle unter den Nachwuchsspielern ein Ausnahmetalent dar, das ausserge-
wöhnlich gefördert werde, es seien für 2005/2006 jedoch auch spielstarke Neuzugänge vom BV angekündigt. Ein guter Zusammen-
halt sei auch zugunsten einer Vereinstreue talentierter Spieler erforderlich.
Durch gemeinsame Freizeitgestaltung wie beim Zelten in Remagen sei die Abteilung auch außerhalb des Spielfelds zusammenge-
wachsen, daher sei hierfür bereits eine Neuauflage avisiert, wobei Terminüberschneidungen mit den geplanten Ranglistenturnieren 



zu berücksichtigen sind.

Der scheidende  Jugendwart Thomas Rinke resümmierte den 1. Platz der Jugendmannschaft, Ranglistenergebnisse sowie die
Freizeiten aus Sicht der Jugendabteilung. Er hatte bereits im Vorfeld dem Vorstand Gründe für seinen Verzicht auf die weitere
Amtsführung neben dem Amt des Pressewarts benannt.

Der Breitensportbericht erging durch Axel Lanser als derzeitigem kommissarischem Leiter der Abteilung. Er ging auf den
Familientag mit starker Resonanz ein, der analog zu Sportrat abteilungsinterne Arbeit leistet, sowie auf die Ergebnisse der BS-Ver-
einsmeisterschaft 2004. Die Ranglistenspiele wurden auch in 2004/05 konsequent weitergeführt. Über die Breitensportabteilung
hinaus habe das Kuddelmuddelturnier  Anhänger gefunden.

Die "kleineren"  Ressorts resümmierten ebenfalls ihre Arbeit in 2003/04. Der  Wirbelsäulengymnastikkreis  hat unter organi-
satorischer Leitung von Ingrid Heinrich und sportlicher Leitung durch Michael v. Parzotka-Lipinski mit stabilem Teilnehmerkreis  eine
kontinuierliche und willkommen akzeptierte Trainingsarbeit geleistet. Im Volleyball ist man sportlich mit einer Trennung der
Kooperation mit den Dümptener Füchsen, die eine mehr leistungsoriente Ausrichtung anstrebten,  neue Wege gegangen. Man
müsse daher für einen stabilen Trainingsbetrieb dringend neue Mitglieder gewinnen Aus der Pressearbeit  berichtete der im 5. Jahr
amtierende Thomas Rinke, dass die Aufgabenteilung Printmedien (J.Kampmann) und Internetpräsenz (Th. Rinke) gut funktioneirt
habe, die Internetpräsenz passager etwas weniger als im Vorjahr habe gepflegt werden können . Der Schriftwart  ergänzte Inhalte
der angedachten Satzungserneuerung, die aber in die Projektarbeit mit dem LSB eingebettet sei.

TOP f) Kassenbericht 

Breiten Raum nahm die Erläuterung des Kassenberichts durch Daniel Rahier  in Anspruch, der gemeinsam mit M. Lukassen
erarbeitet und  in Zusammenschau mit dem Vorjahresbericht als Tischvorlage einsehbar war. Er ging auf einige Posten gesondert
ein, so leichte Steigerungen im Bereich BLV-Abgaben und Trainerkosten wie auch leichte Senkungen im Federballsektor. Das
Beitragsaufkommen sei durch eine doch über dem 200-er Schnitt der letzten Jahre liegende Mitgliederzahl (239) ebenfalls höher
ausgefallen.

Die Befürchtung der vorjährigen Kassenprüfung, das damalige Minussaldo könne sich über mehrere Jahre etablieren, habe sich
nicht bewahrheitet, insgesamt schreibe man aktuell leicht schwarze Zahlen. Ein aussergewöhnlicher Ausgabenposten in 2005
durch das Vereinsjubiläum könne im Guthaben derzeit dargestellt werden.

TOP g) Kassenprüfbericht

Die Kassenprüfung durch die Kassenprüfer Holger Hess und Maik Lanius wurde durch ersteren dahingehend zusammengefasst,
dass man nach eingehender Prüfung keine Differenzen in der Abrechnung festgestellt habe und der Versammlung zusammen mit
einem Lob der geleisteten Kassenführung die Entlastung des Kassenwarts empfehle. Auf Antrag des Vorsitzenden wurde diese oh-
ne Gegenstimmen bei 1 Enthaltung ausgesprochen.

Den Kassenprüfern wurde durch den Vorsitzenden ebenfalls für ihre Arbeit gedankt und die Entlastung durch die versammlung ohne
Enthaltung und Gegenstimmen ausgesprochen. Ein besonderer Dank bei der Erstellung des Kassenberichts wurde dem
gesundheitsbedingt verhinderten Beisitzer Michael Lukassen zuteil.

TOP h) Bericht der Jugendversammlung

Aus dem Protokoll der Jugend- und Schülerversammlung vom 22.2.2005 wurden die für die Mitgliederversammlung wesentlichen
Passagen vomJugendwart weitergegeben (s. Anlage), insbesondere die Empfehlung für eine Neubesetzung des Jugendwartamtes
durch Dominika  Schymura (siehe unter Ergänzungswahlen)  sowie eine Beibehaltung der Schülerwartin.

TOP l)  Beschlussfassung über  Anträge

Es lag kein Antrag oder Dringlichkeitsantrag zur Beschlussfassung vor. 

TOP j) Wahl eines Versammlungsleiters

Aufgrund des nicht zur Wahl stehenden Vorsitzendenamts verblieb unter allgemeiner Zustimmung die Versammlungsleitung bei
Peter Heinrich.

TOP k) Ergänzungswahlen  

Abberufung und Neuwahlen der Vorstandsmitglieder auf Anraten des Amtsgerichts auf gesonderter Sitzung am 9.6.05
(Protokoll unten) verhandelt.



- Als Kassenprüfer schied satzungsgemäß Maik Lanius aus, dem bei einstimmiger Entlastung für seine Tätigkeit gedankt wurde.
Die Versammlung entschied sich in offener Abstimmung für eine einzelne Neubenennung, wodurch die Amtszeiten der
Kassenprüfer überlappend verlaufen (und eine jeweilige Einarbeitung ermöglichen). Für eine Neuwahl ergingen die Vorschläge
Jens Palm und Daniel Küchler, die Versammlung entschied in geheimer Abstimmung bei 14:7 Stimmen bei 5 Enthaltungen für Jens
Palm als neuen Kassenprüfer

- Als ergänzendes Mitglied im Rechtsausschuss nach §13 der Satzung wurde durch den Eintritt von Sven Anstötz in den Vorstand
Daniel Küchler vorgeschlagen und von der Versammlung ohne Gegenstimmen bei einer Enthaltung für dieses Amt gewählt.

Die Gewählten nahmen die Entscheidung an, weitere Neuwahlen standen nicht zur Abstimmung.

TOP l) Festsetzen der Beiträge und Aufnahmegebühren

Zur allgemeinen Beitragshöhe erging vom Finanzwart kein Änderungsvorschlag, nachdem eine leichte Positivbilanz habe erreicht
werden können. Der  Beibehaltung der derzeitigen Beiträge schloss sich die Versammlung in offener Abstimmung ohne
Gegenstimmen bei einer Enthaltung an.

TOP n) Verschiedenes

Unter diesem Tagesordnungspunkt wurde die Neuvergabe der Mülheimer Hallen weiter diskutiert. Die Versammlung stellte fest,
dass die Nichtbeachtung der freiwilligen Hallenabgaben 2002 und der aktuellen Bedürfnisse im hochrangigen organisierten
Wettkampfsport einseitig und sehr dreist sei. Gleichzeitig wurde durch E. Capitain darauf verwiesen, dass die hierdurch
begünstigten Vereine ihrerseits Hallenkapazitäten freizögen, die in einer weiteren Besprechung mit dem MSS zu verhandeln seien.
Im Rahmen weiterer Wortmeldungen wurden alternative Vorgehensweisen (Direktabsprachen mit anderen Badmintonvereinen,
Information der Presse) genannt, wobei gleichzeitig gemahnt wurde, hier eine einheitliche und vom Vorstand ausgehende Strategie
zu verfolgen.

Letzlich wurde folgendes Vorgehen von der Versammlung bestätigt: In einem Gespräch zwischen Vorstand (möglichst
Vorsitzendem) und MSS sollen die Engpässe und mögliche Ersatzhallen diskutiert werden, hierzu werden vorab umgehend vom
Sportwart Lokaltermine in infragekommenden Hallen (OP, Lehnerstr., Holzstr., Ludwig-Wolker-Str.) anberaumt. Sollte sich hier
keine Lösung zeigen, muss unter Wahrung der Neutralität von Vereins- und Sportausschussmitglied E. Capitain im Sportausschuss
die Neuvergabe angesprochen werden und nur bei dann fortbestehender Problematik eine Eingabe nach §26 GemO. ins Auge
gefasst werden.

Als keine Wortmeldungen mehr vorlagen, schloss  Peter Heinrich die Sitzung um 22.20 Uhr

Mülheim an der Ruhr, den 20. März 2005                                      Für die Richtigkeit des Protokolls

Dr. J. Kampmann, Schriftwart Peter Heinrich, Geschäftsführender Vorsitzender

Protokoll der ausserordentlichen Mitgliederversammlung am 9. Juni 2005

im Haus des Sports zu Mülheim an der Ruhr

Mülheim an der Ruhr, den 15. Juni 2005

Die Sitzung wurde um 19:05 vom Geschäftsführenden Vorsitzenden Peter Heinrich eröffnet. Er stellte die rechtzeitige und
vollständige Einladung (Anlage 1) fest. P.Heinrich  begrüßte  20 Anwesende, darunter 19 stimmberechtigte Mitglieder und einen
Gast und erläuterte nochmals den Grund des ausserordentlichen Zusammentreffens. Mit der Protokollführung wurde der
Schriftwart J. Kampmann bei einstimmiger Zustimmung beauftragt.

TOP 1) Abberufung und Neuwahl von Vorstandsmitgliedern

Peter Heinrich erläuterte das Ausscheiden von vier Vorstandsmitgliedern und die hierfür relevanten Gründe. Der 
Reihe nach wurden Dietmar Kolkmann (Breitensportleiter, berufliche Gründe), Michael Wallach (berufsbedingter Umzug zum
Ende der Amtsperiode), Thomas Rinke (Konzentration auf das Amt des Pressewarts) sowie Michael Lukassen (Ende der
Amtsperiode) für ihre Tätigkeit gedankt und auf Antrag durch die Versammlung in offener Abstimmung  die Entlastung erteilt. Da
das Vorsitzendenamt personell unverändert blieb, leitete P. Heinrich auf allgemeine Zustimmung auch den erforderlichen
Wahlvorgang zur Neubesetzung des Vorstands. Auf  Antrag von J.Kampmann wurde geheime Wahl vereinbart. 



- Für das Amt des Breitensportwarts wurde als einziger Kandidat Axel Lanser vorgeschlagen, der auf Vorstandsbeschluss vom
4.11.2004 nach §7 der Satzung kommissarisch mit diesem Amt beauftragt worden war und , der in Abwesenheit durch Vollmacht an
den Vorsitzenden seine  Bereitschaft erklärt hatte. Er erhielt sechzehn Ja-Stimmen, eine Nein-stimme sowie zwei Enthaltungen.

- Für das  Amt des Sportwarts wurde als einziger Kandidat Sven Anstötz vorgeschlagen. Er erhielt dreizehn Ja-Stimmen, vier Nein-
stimmen sowie zwei Enthaltungen.

- Für das  Amt des Jugendwarts wurde als einzige Kandidatin Dominika Schymura vorgeschlagen, die in Abwesenheit durch
Vollmacht an den Vorsitzenden ihre Bereitschaft erklärt hatte. Sie erhielt fünfzehn Ja-Stimmen, zwei Nein-stimmen sowie zwei
Enthaltungen.

- Für das  Amt des Beisitzers wurde als einziger Kandidat der vormalige Amtsinhaber Michael Lukassen vorgeschlagen. Er erhielt
siebzehn Ja-Stimmen, keine Nein-stimmen sowie zwei Enthaltungen.

Die Gewählten nahmen, soweit die Bereitschaft für den Fall der Wahl nicht schriftlich erklärt worden war, ihr Amt an. Der Vorsitzende
stellte die korrekte Besetzung des Vorstands nach §8 der Satzung fest und gratulierte den    Gewählten.

Die Sitzung wurde um 19:35 vom Vorsitzenden geschlossen

  
     Mülheim an der Ruhr, den 15. Juni 2005                                                           Für die Richtigkeit des Protokolls

Dr. J. Kampmann, Schriftwart Peter Heinrich, Geschäftsführender Vorsitzender



Der Aufstieg der 1. Schülermannschaft in die Bezirksklasse leuchtete ja schon vom Titelbild herunter.
Die entscheidenden Punkte konnten beim Auswärtsspiel beim Tabellenzweiten MTV Rhw. Dinslaken
(scheint ein Schicksalsgegner zu sein) am 18.2. erzielt werden. Je nach Klassenerhalt der 2.
Schülermannschaft lägen dann ein-zwei Klassen zwischen S1 und S2, was allerdings angesichts
einiger Wechsel in die Jugend mit  Umstellung der Mannschaften auch dem derzeitigen
Leistungsspektrum nahekommt.

Bei den Jugendlichen läuft es leider nicht so
perfekt. Ursprünglich dachten wir, dass ein
Klassenerhalt trotz des starken Umbruchs in der
Mannschaft möglich ist.  Es bleiben aber noch
ein paar Spiele die wir vor allem dazu nutzen
sollten, viel Spielpraxis zu sammeln und als
Vorbereitung für das nächste Jahr zu nutzen.
Ich habe aber auch das Gefühl, dass es im
Gegensatz zum Frühjahr als wir nur eine Hand
voll Einzelpersonen hatten nun auch eine
Mannschaft exisitert, die als solche ihr bestes
gibt. Gerade das ist in schwierigen Situationen
mit wenig Erfolg nicht selbstverständlich. Für die
kommende Saison sehe ich also viel Licht im
Dunkeln und sportliche Erfolge!

Bei den Westdeutschen Meisterschaften der
Schüler in der Altersklasse U13 errangen Niklas
Niemczyk und seine Partnerin Lea-Lyn Stremlau
(SpVgg Sterkrade-Nord) den 3. Platz im Gemischten Doppel! Sie unterlagen im Halbfinale den
späteren Siegern denkbar knapp mit 13:15 und 14:15.

Die Platzierungen aller Grün-Weiß Teilnehmer (jeweils U13):

9. Platz GD: Niklas Palm mit Ramona Hacks (Gladbecker FC)

5. Platz JD: Niklas Niemczyk mit Lukas Mülhaus (RTG Weidenau)
9. Platz JD: Andreas Vanscheidt und Tino aus der Wieschen

5. Platz JE: Niklas Niemczyk
9. Platz JE: Niklas Palm (nach verletzungsbedingter Aufgabe)

N. Niemczyk hat seinen Stammplatz im D2-Kadertraining bestätigen können.

Trainingswochenenden 2005 

Hier haben wir ein bisschen nachgelassen. Aufgrund der vielen anderen Themen kam es im Jahr 2005
tatsächlich dazu, dass wir nur drei anstatt vier Trainingswochenenden vorweisen können. Für die
Vereinskasse ist das zwar positiv, für unsere Nachwuchsarbeit allerdings nicht. Hier müssen wir uns
also Mühe geben das es in 2006 wieder zur Sache geht. Wer mithelfen möchte ein Wochenende zu
organisieren kann sich jederzeit gerne bei Oliver Mees melden. Für alle, die dbeim Trainingscamp
dabei sein möchten kann ich schonmal empfehlen, dass ihr euch den Zeitraum vom 30.09.2006 bis
zum 06.10.2006 freihaltet. Die Sporthalle Ludwig-Wolker ist übrigens schon reserviert. Für alle Eltern
die sich auf einen Shuttleservice gefreut haben, besteht also Grund zu spontaner Trauer. Ach ja, ein
versprechen ist diese Ankündigung allerdings noch nicht. Ob es wirklich ein Camp gibt hängt natürlich
davon ab ob wir genug Teilnehmer finden und ob sich einer Trainer- Orgateam findet.

Zusammengetragen von O.Mees, Th. Rinke und J.Kampmann

Aus dem Nachwuchsbereich

Die siegreiche Besetzung am 19.2. mit, A. Jäger,  S.Meier und bei
den Jungs P.Kampmann, D. Pickenäcker, P.Palm und N. Niemczyk.
Aus dem Stamm fehlen R.te Heesen und N. Palm


